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CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°1 DU 25 JANVIER 1987 

PAR BILL ROBERTSON 

 

Ceci est la Conférence Administrative n°1. Il y a ici un groupe de personne venant 
d'au moins sept pays différents. Bienvenue donc à tous pour cette conférence. 

Vous vous situez à des niveaux différents sur le Pont et le but de cette conférence n'est 
pas pour moi de parler, mais de vous donner une petite description du Pont, de vous présenter 
des lettres de succès de personnes qui sont montées là haut et de répondre à toutes vos 
questions, sans exposer toutefois de matériaux confidentiels ou restimulants, mais en utilisant 
les fondements de la Scientologie. 

LE PONT 

Je veux tout d'abord vous présenter le Pont. Il commence pour la personne qui démarre 
l'audition ou qui reçoit des assists ou des maniements de cas spéciaux, résistants. Ici, vous 
avez la Dianétique, les Grades de Scientologie selon le programme du C/S et vous montez 
ainsi jusqu'à Clair. Nous avons ensuite les Niveaux d'OT normaux, d'OT 1 à OT 3. Ils sont 
exactement comme Ron les a établis et fonctionnent ainsi sans problèmes. 

D'OT 3 A EXCALIBUR 

Nous avons à la Ron's Org l'avantage de l'expérience d'une Organisation Avancée, 
expérience que nous appliquons à ces Niveaux et qui n'est généralement pas connue dans le 
public aujourd'hui. Cela concerne plus spécialement OT 2 et les maniements permettant 
d'assurer à une personne un passage aisé jusqu'à OT 3, ainsi que sa préparation pour 
Excalibur. Il existe des Niveaux intermédiaires qui sont OT 4, 5, 6 et 7. Ils comportent des 
données pouvant aider une personne particulière à augmenter son intention ou à manier 
certains aspects physiques de son cas, ou les effets persistants des drogues, médicaments ou 
alcools sur le corps ou le thétan, ou à manier d'éventuels problèmes de valence. 

Après tout cela vous êtes prêt pour OT 8 que nous appelons Excalibur, ou Super 7. Il 
fut également appelé Super NOTs mais il n'a rien à voir avec NOTs. Nous l'appellerons donc 
Excalibur. Cela va avec ce que l'on appelle la Réparation de Vie pour OT, car juste après 
Excalibur, vous faites la Réparation de Vie pour OT pour ramasser et manier tout ce qui a pu 
être plus ou moins manqué sur le Pont. Une fois ce stade atteint, la personne est auto-
déterminée et libérée du déterminisme d'autrui sur toutes les Dynamiques et elle devient OT 
sur la première Dynamique. 
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C'est à partir de ce Niveau que la personne va commencer à devenir OT sur les autres 
Dynamiques, elle maniera son cas auto-déterminé, les choses auxquelles elles s'est trouvée 
mêlée, etc. Il ne s'agit plus de cas placé sur elle par un autre. Il s'agit de choses qu'elle a faites, 
avec lesquelles elle a eu des ennuis et dont elle doit maintenant se sortir. 

D'EXCALIBUR À OT 16 

Cela nous conduit aux Niveaux OT 9, 10 et 11, appelés Le Phoenix. Ce Niveau ouvre 
la porte aux Dynamiques propres de l'OT et à ce qu'il leur a fait ou ne leur a pas fait. Il peut 
maintenant, grâce à la Tech, mettre fin au cycle de façon à ce que tout le monde y gagne, y 
compris lui-même. 

Les étapes suivantes sont OT 12, ou Réparation de Vie du Pré-Statique, OT 13, ou 
Assessement Préalable du Pré-Statique et la Procédure du Cycle de Clone. Il s'agit de l'étape 
suivante sur le Pont. C'est un Niveau bien puissant permettant à l'OT de manier les raisons 
pour lesquelles il n'est pas resté OT. 

A ce point, nous pouvons constater que le Pont est exactement conforme à ce que LRH 
a toujours écrit dans ses travaux : le thétan était beaucoup plus puissant dans le passé et il a 
perdu sa puissance, en descendant la spirale. Tout ce que nous faisons, c'est récupérer nos 
aptitudes, retrouver cet état. C'est une erreur de penser qu'une personne n'a jamais été plus 
grande. Les gens qui pensent que la personne n'a jamais été plus grande et qu'elle ne fait que 
« grandir » ou « évoluer », se trompent. Je suis désolé, mais c'est faux. Ils accordent crédit à 
de fausses données, quelle qu'en soit la source. En vérité, le thétan était grand, il a descendu la 
spirale et maintenant, nous le faisons remonter. C'est ce que Ron a mis dans la Scientologie, il 
s'agit là d'une des différences essentielles par rapport aux autres philosophies, religions ou 
sciences. 

Cela présume que le thétan fut dans un état supérieur, qu'il est maintenant en bas, dans 
un état inférieur et que nous essayons de lui faire retrouver les aptitudes qui furent jadis les 
siennes. 

Nous avons ensuite le Programme du Cycle de Commandement, qui se place juste 
avant OT 14, et qui est destiné à rendre la personne plus maître de son corps et l'aide à le 
rendre opérationnel. Cela fait beaucoup plus, mais nous ne pouvons en dire plus actuellement. 

OT 14, 15 et 16 révèlent des données incroyables sur les jeux dans lesquels les thétans 
se coincent et dont ils n'ont pu se sortir jusqu'à présent. C'est tout ce que nous pouvons dire là-
dessus, mais souvenez-vous des fondements de l'oeuvre de LRH. Il dit : « La vie est 
fondamentalement un jeu. » Je n'ajouterais qu'une seule chose à cela : « C'est 
fondamentalement une série de jeux. » Vous pouvez donc être coincé dans plus d'un jeu. 

L'état de sans-cas est ensuite atteint après le procédé de Super Statique, qui suit OT 16. 
Après cela, la personne n'a plus de cas et elle le sait, elle en est sûre. Elle n'a plus besoin 
d'audition, elle n'a plus besoin d'intermédiaire dans l'univers MEST, pas besoin de 
l'intermédiaire d'un électromètre ou d'un corps, etc... Elle n'a plus besoin d'audition en ce qui 
la concerne. Elle peut, bien sûr donner de l'audition de bonne qualité, elle peut manier 
l'univers physique de n'importe quelle personne et auditer avec beaucoup d'efficacité dans 
l'univers de cette personne. 



LE PONT 3 CBR 25.01.87 
CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°1 
 

LES NIVEAUX ADMINISTRATIFS 

Cela nous amène à OT 17 à 33, qui sont les Niveaux Administratifs. Ils s'établissent en 
fait naturellement sur une base pan-déterminée. Vous avez manié le déterminisme d'autrui, 
l'auto-déterminisme et vous passez au pan-déterminisme. De quoi s'agit-il ? Il s'agit d'assurer 
une entière responsabilité sur toutes les Dynamiques en y maniant les situations qui 
maintiennent les gens piégés dans les jeux, et pour en fin de compte, gagner le jeu pour tous 
vos amis, pour tous les joueurs qui en font partie. 

Ces Niveaux sont actuellement en état d'élaboration et cette conférence est une étape 
destinée à donner aux gens un facteur de réalité sur le fait qu'il existe un Pont et un chemin 
pour sortir de ces jeux. 

C'est amusant. J'ai redécouvert, « re-cognité » qu'une fois que tous les aspects 
techniques du cas d'une personne sont maniés, il est nécessaire qu'elle étudie les Règlements. 
Pourquoi cela ? Simplement parce que les Règlements sont la technique nécessaire pour 
manier la 3ème Dynamique et les autres, et quand vous maniez des groupes, etc., vous devez 
savoir ce qu'ils sont, comment ils fonctionnent, comment les manier et ainsi de suite. Cela 
concerne surtout la technologie du FEBC. LRH dit dans une des premières conférences du 
FEBC : « Que se passe-t-il lorsqu'une personne ne peut plus retirer de gains de cas de 
l'audition ? Elle peut alors retirer des gains de cas par la démonstration de sa compétence. » 
Elle peut faire la démonstration de sa compétence, et en retour, obtenir un gain de cas, voyez-
vous ? Il s'agit d'un état vraiment opérant. 

Cela monte jusqu'à 33. Il n'y a aucun mystère à propos de ces Niveaux. Je puis donc 
vous dire tout de suite ce qu'ils sont. Ils manient les gens qui sont encore bloqués sur le Pont 
sur les Niveaux inférieurs en séquence inversée. Vous voyez ? C'est la réponse. 

En d'autres termes, vous trouverez très peu de thétans bloqués sur les Niveaux 
supérieurs du Pont, disons entre OT 14 et 16. Ils sont bloqués dans des choses qui se manient 
sur ces Niveaux mêmes et pour qu'un thétan se bloque à un tel Niveau, c'est qu'il a été assez 
puissant pour y arriver d'une manière ou d'une autre et s'y bloquer. Il s'agit donc d'une 
personne qui vaut la peine d'être libérée de là et de jouer un plus grand jeu. 

Vous pouvez ensuite trouver des gens bloqués aux Niveaux plus inférieurs en 
descendant le Pont, jusqu'à en trouver bloqués sur OT 3. Maintenant, vous allez libérer ces 
gens-là pour qu'ils puissent repartir sur le Pont. 

En procédant ainsi, vous obtenez un nombre de plus en plus grand de thétans qui 
peuvent aider et manier un nombre de plus en plus grand de thétans sur les Niveaux de plus en 
plus petits. Cela va jusqu'au point où vous avez des millions d'auditeurs dans tout l'univers 
maniant des gens bloqués pour la seule raison « qu'ils ne peuvent pas se rappeler quelque 
chose » et ont besoin de l'ARC Fil Direct ou quelque chose du genre. 

Vous voyez ce que je veux dire ? Vous ne pourriez pas le faire dans l'autre sens. Vous 
ne pourriez pas manier chaque personne sur l'ARC Fil Direct en premier. Où trouverez-vous 
les auditeurs ? Ceci est un des points les plus bas sur le Pont. Vous avez quatre milliards de 
personnes sur cette planète et seulement quelques milliers d'auditeurs. 
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Vous avez donc plutôt intérêt à manier ceux qui sont bloqués quelque part sur le Pont, 
pour en faire des joueurs et des auditeurs sur les jeux. Ils pourront alors vous aider à manier 
ceux des Niveaux juste inférieurs. 

Il n'y a donc aucun mystère sur ces Niveaux. Il ne s'agit que d'un maniement 
Administratif. Au fur et à mesure que ça s'étend et s'étend en montant sur les Niveaux 
Administratifs, ça s'étend et se développe de plus en plus, devient de plus en plus grand au 
point que davantage d'organisation devient nécessaire. Il vous faut plus de lignes de 
communications, plus d'auditeurs, plus de C/S, plus de duplication de matériaux, etc... Vous 
évoluez dans les problèmes que manient les Lettres de Règlements. Il n'y a donc aucun 
mystère sur les Niveaux 17 à 33, il s'agit juste d'une série d'étapes en gradient inversé, du haut 
vers le bas, avec un volume de progression croissant, jusqu'à ce que tous les joueurs puissent 
être libérés des jeux qu'ils ont agréés. 

Ces jeux ne sont pas des implants. Chaque participant a donné son accord pour les 
jouer. Ce qui identifie un joueur dans le jeu, c'est qu'il a un cas. S'il est dans le jeu et était un 
joueur lors de l'accord original du jeu, il a un cas. C'est évident. 

On peut définir un cas comme étant l'accumulation des cycles incomplets du thétan 
depuis le début des jeux qu'il a commencé à jouer. Ce sont les cycles d'action incomplets ou 
les choses qu'il a not-isées et ne regarde plus. 

Quelle que soit la façon dont vous vouliez le regarder, il s'agit du maniement d'un 
arriéré. Cela n'a pas encore été manié. Il doit accroître à la fois sa connaissance du temps et de 
l'espace, en terme de conscience et de responsabilité, en terme de confrontation du temps et 
des choses qui sont arrivées, ainsi que ce qu'il a fait avant le temps car il existe des moyens de 
mesurer le temps avant le commencement du temps. 

Comment peut-on mesurer quelque chose avant le commencement du temps ? 
Comment trouver une date au cours d'une séance, alors qu'elle concerne une période avant 
l'existence du temps ? Eh bien vous pouvez utiliser le nombre de jeux que la personne a joués. 
Tout cela se manie sur les niveaux d'OT. 

Il faut que l'OT accroisse son champ de conscience au point d'atteindre ses cycles 
incomplets les plus anciens, ensuite, tout est fini. Il peut alors choisir entre continuer le même 
jeu, quitter complètement les jeux ou créer de nouveaux jeux. C'est pourquoi nous avons, ici 
au sommet, OT 34 à 40. Il y a là six ou sept petits Niveaux maniant la tendance d'un thétan à 
entrer dans un jeu et à se contracter. La question est : Pourquoi un thétan entrant dans un jeu 
doit-il se contracter ? Ces Niveaux manient cela. Comme vous le savez, tout en Scientologie 
est fondé sur l'expansion, n'est-ce pas ? Expansion en montant sur les Grades, expansion de la 
conscience, expansion de l'espace, de l'état d'être, de la connaissance, de la responsabilité, du 
contrôle, de l'ARC, etc... Tout ceci est supposé se développer lorsque vous commencez la 
Scientologie, et au fur et à mesure que vous montez sur le Pont. Même les Règlements, tous 
les Règlements sont fondés sur l'expansion, si vous avez étudié les Règlements de base, vous 
le savez. 

Ici, Ron nous fournit une donnée d'une importance capitale, à savoir que si les thétans 
veulent être en meilleure forme, s'ils veulent être plus sains d'esprit et jouer de meilleurs jeux, 
ils ont intérêt à se développer, sur chaque Dynamique, augmentant sans cesse leur conscience, 
leur confrontation réelle de l'espace et du temps, etc. 
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Pourquoi la personne s'est-elle donc contractée en premier lieu ? Si vous pouvez 
manier cela, vous pouvez manier son futur ou ses futurs jeux, vous comprenez ? Ce cours est 
là pour cela parce que même si la personne n'a plus de cas, il lui est toujours possible, en 
retournant dans un autre jeu de retomber dans une spirale descendante et de se contracter à 
nouveau, de reconstruire des cycles incomplets et de not-iser d'autres choses, etc. Cela peut 
lui arriver, à moins qu'il connaisse les données expliquant la raison sous-jacente à cette 
tendance à se contracter. J'aimerais dire en plus que ce cours est un cours d'étude. Ce n'est pas 
de l'audition, bien que la personne puisse faire des cognitions sur certaines choses pouvant 
être ressenties comme de l'audition. Le fait est que cela retire la base de ce qui donne à la 
personne un mental réactif, un mental analytique et un mental social. Il n'a pas besoin de ces 
choses. 

Sa tendance à se contracter a commencé au moment où il a abandonné sa 
responsabilité envers lui-même. En d'autres termes, il dit : « Je vais le faire avec un 
intermédiaire, ou bien utiliser quelque chose qui le fera à ma place. » Vous trouvez cela 
partout dans les Axiomes. Vous savez, les thétans peuvent créer de la matière, de l'énergie, de 
l'espace et du temps, de la pensée et de la vie. Tout cela est vrai, ils peuvent le faire, ils l'ont 
fait, ils l'ont fait ! 

Vous êtes actuellement dans l'univers physique, vous lisez le texte de cette conférence. 
Que regardez vous ? L'univers physique n'est-ce pas ? Eh bien, c'est une création, une création 
commune à tous les joueurs. Vous découvrirez comment c'est construit, pourquoi c'est si 
dense et si solide sur les Niveaux d'OT. Cela vous donne une compréhension globale de ce 
qui se passe au-dessus de 33. Il vaut mieux jouer les jeux de 17 à 33 en ayant les données 
vous permettant d'éviter de vous contracter. Vous pouvez vous développer, par conséquent, 
vous devriez faire le cours de Maître des Jeux après OT 16 et ainsi vraiment comprendre ces 
données. 

Ensuite au-dessus de cela, vous avez la possibilité de jouer de nouveaux jeux, des jeux 
tout nouveaux auxquels on n'a jamais pensé auparavant, et croyez-moi, cela sera le cas. Pour 
l'instant, il est un peu difficile de penser à de nouveaux jeux quels qu'ils soient car vous devez 
d'abord découvrir combien de jeux vous avez joués et leur degré de complexité, mais ils sont 
nombreux. Regardez simplement cette planète. Si vous essayiez de compter le nombre de jeux 
en cours, vous en trouveriez plusieurs milliers, n'est-ce pas ? Regardez tous ces jeux : La 
guerre, le football, la natation, le tennis, les affaires, la seconde Dynamique, le style de vie 
d'une certaine ville, être citoyen de telle nation, l'armée, la marine, l'armée de l'air, la science, 
la chimie. Ce sont tous des jeux. Des thétans jouent des jeux dans ces domaines. Commencez 
à les énumérer, vous pouvez compter chaque profession comme une casquette dans un jeu, 
vous voyez ? 

Chaque partie de votre vie entre dans le cadre d'un jeu. « Que faites-vous pendant 
votre temps libre ? » « Oh, j'aime jouer aux échecs. » Voilà un jeu. Il existe même toutes 
sortes de jeux à randomité négative, tels que : « Eh bien, j'aime m'allonger et dormir un 
moment », ou bien sortir du jeu, vous savez, un jeu négatif : « Oh, je m'assieds simplement là 
et je regarde la télé pour me détendre. » Il n'y a rien de mal à cela. Vous regardez d'autres 
jouer. Il est donc possible d'être simplement spectateur d'autres jeux, mais il s'agit déjà un peu 
d'un jeu, qui consiste à être spectateur. Souvenez-vous donc qu'il y a de la vie et qu'elle est 
pleine de jeux. C'est fondamentalement un jeu. 
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Ce que nous faisons ici, c'est enlever la tendance d'un gars à entrer dans un jeu et à se 
contracter, parce que c'est cela qui crée un cas. Vous pourriez dire que nos affaires consistent 
à épuiser toutes nos affaires. Si nous auditons tout le monde jusqu'au point où tous acquièrent 
cette compréhension OT 40, il n'y aura plus de travail pour les auditeurs. Cela signifie que 
vous devez assumer cette responsabilité plus grande que juste vous piloter en tant qu'être dans 
le jeu d'être un auditeur. Vous voyez ce que je veux dire ? Vous devez également sortir de ce 
jeu et vouloir un jeu qui est totale expansion. J'ajoute que la Scientologie elle-même peut être 
considérée comme un jeu. Ron a lui même dit : « A la fin, vous devrez même parcourir votre 
piste d'audition de Scientologie parce qu'elle est à un certain degré déterminée par autrui et 
dans une certaine mesure, elle est un intermédiaire à travers l'univers MEST. » 

Vous deviez utiliser un électromètre, et vous asseoir dans une pièce et une personne 
vous disait à quelle heure être là, etc... Quand bien même vous désiriez le faire, et même si 
vous veniez de votre propre volonté, c'est toujours un peu déterminé par autrui et utilisant un 
intermédiaire. Il existe une étape dans le Procédé de Super Statique où vous vous intéressez à 
ces éléments et parcourez votre piste d'audition. Vous vous libérez de cela également. 

Je ne pense pas qu'il soit nécessaire de vous le dire, mais cela peut être bon pour 
quelqu'un lisant le texte de la conférence, la rumeur a couru que la Scientologie est un 
« implant ». Aux gens qui disent cette chose stupide, je ne puis que répondre : « J'ai parcouru 
de nombreux implants, sur mon propre cas ou sur d'autres, et je n'ai jamais trouvé un 
implanteur qui me donne toutes les données sur le moyen de sortir de l'implant. Cela n'existe 
pas. L'intention d'un implanteur, c'est de vous maintenir dedans. » Ron disait toujours : 
« Vous devez parcourir la piste de votre audition si cela n'a pas été fait, juste avant de mettre 
fin à votre cas. » C'est donc ce que nous faisons. 

Et maintenant, une bonne nouvelle concernant toutes ces choses, c'est que le Pont 
entier peut être fait à plein temps. Si une personne veut le faire à plein temps, comme solo 
auditeur ou autrement, elle peut le faire en peu de temps. Peut-être 2 ou 3 ans, peut-être même 
moins. Tout dépend du temps qu'elle peut y consacrer. Ce serait comme venir à plein temps et 
se donner cinq séances par semaine, ou quelque chose comme ça. Le Pont entier depuis « pas 
d'audition » jusqu’à « pas de cas » pourrait être parcouru en deux ans. C'est possible. 
Certaines personnes ont du travail et elles ont d'autres responsabilités et d'autres jeux à jouer 
en même temps. Cela leur demande plus de temps. 

Ce n'est pas non plus si onéreux que cela puisque la majeure partie se fait en solo. 
L'audition est solo depuis les assists solo jusqu'à OT 3. La personne apprend comment 
procéder. Elle peut avoir besoin d'une Revue à l'occasion, mais c'est autre chose. Les Niveaux 
4, 5, 6 et 7 peuvent commencer par une séance de Revue, la personne poursuivant ensuite en 
solo. Là encore, la plus grande partie est sous sa responsabilité. Sur OT 8, il y a une première 
partie d'apprentissage audité, pour s'assurer que la personne peut faire son propre travail sur le 
Niveau, puis elle se retrouve en solo. Le Fil Direct sur le Corps peut être parcouru comme une 
action auditée ou en solo, puis 9, 10, 11, 12, 13 et tout le reste jusqu'au bout, jusqu'à la fin 
d'OT 16 et le Procédé de Super Statique se fait en solo. La personne n'est auditée par un 
auditeur que lorsque elle doit recevoir une Revue, soit parce qu'elle ne se sent pas assez bon 
auditeur pour s'en sortir seule, soit parce que le C/S le demande. Cependant, il ne s'agit pas de 
cycles longs. Dès que possible, on veut que la personne retourne en solo et manie de son 
propre déterminisme. 



LE PONT 7 CBR 25.01.87 
CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°1 
 

Comme je vous le disais, nos affaires consistent à épuiser toutes nos affaires. 
Cependant, nous avons beaucoup à faire car il y a beaucoup de joueurs à manier dans ces 
jeux, avant d'approcher le point où nous nous retrouverons à court d'affaires. De plus, je pense 
qu'à ce moment-là, nous aurons déjà commencé à jouer un jeu bien plus intelligent et plus 
grand et ce ne serait alors pas une grosse perte de se retrouver à court d'affaires. On mettrait 
simplement fin au jeu et pfff, au suivant. 

LETTRES DE SUCCÈS 

J'ai là quelques lettres de succès. C'est simplement une description du Pont, vous 
voyez ! Ils disent : « Oh, on ne peut pas y croire. Comment a-t-il pu faire pour trouver ce 
Pont, etc. » 

Eh bien, je suis simplement une personne qui a travaillé en Tech et en Administration 
de Scientologie pendant 16 ans. Pendant tout ce temps, j'ai travaillé officiellement pour eux à 
plein temps. J'ai donc passé là dedans beaucoup plus de temps que beaucoup d'autres gens. 16 
ans à plein temps ! 

J'ai fait les cours de Classe VII, Classe VIII, le FEBC, la Casquette Complète de 
Capitaine, et tous les Cours de l’Organisation Maritime, et à peu près tous les cours que l'on 
puisse imaginer au-dessous de ce Niveau. J'ai également travaillé sur le Bateau Amiral (Flag 
Ship) pendant 6 à 8 ans et accompli des missions dans le monde entier. Vous pouvez donc 
imaginer que je m'y connais un peu sur le sujet. 

L'autre chose, c'est que je n'ai pas eu besoin d'imaginer quoi que ce soit. J'ai toujours 
travaillé en utilisant la Tech standard de l'étude et en parcourant les Feuilles de Contrôle trois 
fois du début à la fin. J'étudiais et je clarifiais tout avant de faire quelque chose. Donc, 
contrairement à ce que certaines personnes ont l'air de penser, « l'échange d'idées » avec 
d'autres gens ne m'intéresse pas. Nous n'avons pas besoin d'échanger des idées. Nous avons là 
un Pont technique, voyez-vous. Votre cas est votre cas, voici le Pont technique vous donnant 
les procédés l'amenant à votre conscience, vous permettant de le manier. C'est tout ce que 
c'est. Il n'y a pas d'idées ou quoi que ce soit d'autre à ce sujet. Nous avons simplement 
l'indication des différentes étapes à parcourir pour obtenir des résultats et parvenir jusqu’à 
« pas de cas ». Il n'y a pas d'opinions là, il ne s'agit pas d'une chose sur laquelle vous échangez 
vos idées avec celles qu'un autre a sur le Pont. Non, c'est le Pont. Si « ils » ont le Pont, ils ont 
le même et s'ils n'ont pas le même, ils ne pourront amener quelqu'un jusqu’à « pas de cas ». 

Ces lettres de succès sont très intéressantes. Je vais juste en lire une ou deux, car 
ensuite, j'aimerais passer aux questions pour savoir ce que vous voulez demander. J'ai 
quelques lettres ici qui viennent du Danemark, qui me semblent très intéressantes et que vous 
n'avez pas encore entendues. 

LETTRES DE SUCCÈS SUR EXCALIBUR ET PHOENIX 

« Il m'est difficile de parler de mes gains sur Excalibur et Phoenix sans mentionner 
mes gains en tant qu'auditeur sous la supervision de Capt. Bill en tant que senior C/S. En 
novembre 84, j'ai commencé à travailler avec lui à la Ron's Org. L'élaboration et la co-
audition sur Excalibur eurent lieu quelques mois plus tard. Maintenant que deux années se 
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sont écoulées, voici ce qui s'est passé : J'en suis venu à la conviction totale que le Tech 
fonctionne. Il n'existe aucun cas qui ne puisse être manié. J'en suis arrivé à la compréhension 
de la logique interne de la Tech. Elle est exprimée dans les Facteurs, les Axiomes et les 
matériaux de Classe VIII. Le Pont est construit sur la base de cette logique. Une fois que l'on 
a compris, on peut penser avec la Tech, qu'elle soit au-dessous d'OT 3 ou au-dessus d'OT 8. Il 
y a une ligne droite qui monte jusqu'à OT 16 et c'est une ligne logique. Elle n'a pas été 
« inventée » de la même manière que LRH n'a pas inventé la tech. » 

Là, il s'agissait d'un interne. Il continue, il continue, mais vous pouvez la lire et obtenir 
des copies si vous le désirez. J'essaie de trouver celles du Danemark, elles sont assez 
intéressantes. Ah, en voilà une de Soren Visti. Il dit qu'il est sur OT 10. Il dit : 

« Les choses les plus incroyables sont arrivées sur ce Niveau. La perception de thêta 
s'élève très haut, le point de vue extérieur sur d'autres univers, y compris le MEST. » Il dit : 
« Le MEST se compose de tous les autres univers....apparaît de plus en plus stable et de plus 
en plus beau. C'est la certitude que nous allons gagner et y parvenir. Il n'y a absolument rien 
qui puisse arrêter ça. La Tech standard est la clef, connaissez-la, utilisez-la, elle vous rendra 
vous, moi et les autres, libres. J'espère voir mes amis ici prochainement. » 

Ah, les voilà, les voilà. En voilà une autre que je voulais voir. C'est celle d'une 
personne qui a terminé OT 16 et la procédure de Super Statique en Suède : 

« J'ai à présent terminé ma route sur le Pont jusqu'à Super Statique. J'ai manié tout 
complètement depuis le début, jusqu'au temps présent. Je n'ai et n'aurai jamais plus de cas. 
C'est enfin terminé. Cela fait 17 ans que je suis en Scientologie et j'ai travaillé très dur pour 
apprendre à tout manier dans la vie. Je suis enfin parvenu à ce point. Cela fait des années et 
des années que ceci est mon objectif. J'ai enfin un univers complètement calme. Je suis à 
présent capable de manier tout ce qui peut arriver dans le futur. Il n'existe rien à ce jour dont 
je ne sois certain. La route qui mène à cette condition est réellement rude. Il faut vraiment être 
un tigre pour ne pas faire de Q&A avec les choses que « vous devriez faire ». Ne faites pas de 
Q&A avec ça, montez sur le Pont. Toutes les heures de TRs et les données de base m'ont 
beaucoup servi. Je me suis aussi entraîné à la dure là-dessus. Je sais maintenant que nous 
avons gagné le jeu contre le mal. Nous sommes du bon côté dans le jeu. Maintenant, je vais 
m'assurer que tous les autres thétans sortent de ce piège. Si vous aussi travaillez dur, vous 
serez bientôt ici. Ce sera tout à fait merveilleux de vous rencontrer. Je désire remercier Soren 
et Per pour leur merveilleuse assistance et Bill Robertson qui a clarifié la voie de sortie et bien 
sûr, un grand merci à Ron ! Et je dirai comme lui : Je vous attends dans le ciel. » 

C'est de Kurt Eck, vous le connaissez ? Premier gars sans-cas en Suède. Bon, en voici 
une autre, quelqu'un qui a terminé 9 à 11 au Danemark je crois : 

« Après avoir terminé les niveaux 9 à 11, on a l'impression qu'une grande brosse est 
passée plusieurs fois sur la Piste du Temps et a balayé complètement chaque grain de 
poussière. On ressent un grand calme, un bonheur et un réel amour pour les autres, comme si 
rien ne peut plus vous démolir ou vous affecter. La responsabilité et le contrôle dans la vie 
sont dans un état jamais atteint auparavant. La production monte très haut. Mon besoin de 
sommeil n'est plus aussi important qu'avant. Mon aptitude à faire aboutir les postulats est 
nettement meilleure, ainsi que les perceptions. Chaque jour au petit déjeuner, je me fixe des 
buts pour la journée et ils sont facilement atteints, sans plus la moindre contre-intention. C'est 
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amusant de faire ces Niveaux, alors, vite, faites-les tous. Pour terminer, je veux remercier tous 
ceux qui m'ont permis d'arriver si loin. » 

En voici une autre du Danemark. Je vous lis celle-ci parce que ce sont des gens qui ne 
sont pas venus ici. On ne pourra pas ainsi m'accuser d'avoir obtenu cette lettre en leur tapant 
sur la tête. Ils ont parcouru leurs Niveaux entièrement au Danemark et je ne savais même pas 
que ces gens étaient sur ces Niveaux, ni comment ils les faisaient. Je ne les ai pas C/Sés mais 
j'ai formé leur C/S à le faire. Ils nous ont envoyé ces lettres de succès. En voici une de Ole 
Gersström. Il dit : 

« J'ai terminé Super 7 le 20 décembre 1986. J'avais audité environ 200 heures sur AA7 
dans le courant d'une année et six mois sur Super 7. (Lorsqu'il parle de Super 7, il s'agit 
d'Excalibur, quant à AA7, je ne sais pas ce que c'est, mais peu importe). J'ai eu un grand 
nombre de merveilleuses séances avec une affinité délivrée, de grandes découvertes et une 
communication intense, mais la dernière séance fut la plus incroyable. J'ai touché la base de 
toute cette charge et les derniers morceaux ont disparu comme par magie. J'ai fait l'expérience 
d'un thétan qui se déploie de telle sorte que la conscience qui était repliée et paralysée depuis 
des éons est revenue. Je savais alors que j'avais terminé le Niveau. Les postulats d'alors ont 
expliqué la raison de ma présence ici aujourd'hui. Depuis la terminaison, lorsque j'ai rencontré 
des situations qui auparavant avaient donné des réactions banky, rien ne s'est passé, juste une 
calme quiétude. J'ai également observé que lorsque je mets mon attention sur des choses dans 
le passé, les événements apparaissent beaucoup plus facilement et de manière plus détaillée. 
D'autres aptitudes dont je n'ai jamais fait l'expérience commencent à apparaître et il paraît que 
ce n'est que le commencement. Mes remerciements éternels à Ron. » 

Oui, elle est bien. J'en lis encore une. Elle est d'une personne qui s'appelle Birgit Visti, 
probablement l'épouse de Soren : 

« Je vais essayer de décrire ce que j'ai atteint sur 7 et 8. (Ce qui, je le suppose, 
correspond à Excalibur et la Réparation de Vie pour OT, c'est ainsi qu'ils les appellent là-
haut). En cet instant, je me sens flotter dans les airs. Ce fut une expérience incroyable. Tout ce 
que j'ai touché ces derniers temps a réussi très facilement et avec beaucoup de succès. Je me 
sens aussi beaucoup plus légère car je sais que la masse que je trimballais est partie. J'ai envie 
d'aimer le monde entier et j'espère que chacun atteindra cette condition. Je sais que nous 
obtiendrons un monde merveilleux pour chacun et je ferai ce que je peux pour aider à cela. » 

Je pense que tous les Niveaux ont été évoqués, à part les 12 et 13; je ne pense pas 
avoir lu de lettre sur ces Niveaux. Je voudrais juste vous en lire une, amusante aussi. Nous la 
cherchons. Je vais répondre à toutes les questions en attendant qu'Ulrich revienne avec cette 
lettre sur 12 et 13. 

LES QUESTIONS 

Tout d'abord, y a-t-il des questions sur le Pont ? Vous avez eu un facteur de réalité à ce 
sujet et vous avez entendu les lettres de succès, y a-t-il des questions à ce propos ? 
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LE DÉVELOPPEMENT DE LA TECH 

– Pouvez-vous en dire un peu plus sur la façon dont vous avez découvert le Pont ? 

– Bon, dites-nous d'abord qui vous êtes. 

– Ah oui, je m'appelle Ole Halverson, je suis Suédois. 

– Bien, vous voulez en savoir plus sur la façon dont j'ai découvert le Pont ? Eh bien la 
première chose que j'ai faite, c'est prendre les matériaux existant sur tout ce qui était connu 
jusqu'à ce point sur le Pont. J'ai travaillé avec Ulrich et nous les avons étudiés vraiment à fond 
trois fois de suite, puis nous nous sommes vérifiés mutuellement durant un mois et demi. 

– Est-ce qu'il y a deux ans de cela ? 

– Oui, il y a deux ans. Tout ce que nous savions jusqu'à ce point. Nous sommes tous 
deux des gens techniques. Nous avons commencé à étudier tout cela. Les derniers matériaux 
que nous savions être de LRH. Puis, on a commencé à auditer cela et à l'appliquer sur ce qu'on 
rencontrait. Quand c'était nécessaire, on y appliquait davantage de Tech, de Règlement ou 
d'Ethique. De cela est sortie la théorie d'Excalibur et la pratique permettant de traverser 
complètement le Niveau. Les gens auparavant avaient audité cela sur un Niveau qui s'appelait 
NOTs pendant des milliers d'heures, des années. Personne ne l'a jamais vraiment traversé. 
Personne ne pouvait vraiment dire : « Je l'ai terminé. » Un gars pouvait penser l'avoir terminé 
et tomber dans l'escalier et se casser la tête, vous voyez ? Ou bien il devenait dingue ou PTS... 
Cela signifie qu'il n'avait pas réellement terminé. 

Nous en avons donc conclu qu'il y avait quelque chose d'encore inconnu là-dessous, 
sinon, il y aurait bien plus de terminaisons et un tel Niveau sans fin n'existerait pas. 
Maintenant, nous savons pourquoi. Il fallait avoir des connaissances non seulement en Tech, 
mais aussi en Ethique et en Administration. C'est ainsi qu'à partir des données de base de 
LRH, nous avons pu développer tout ce qui était nécessaire pour manier ce qui pouvait être 
rencontré sur le niveau. Vous arrivez ainsi à un état où les plus grands obstacles ont été 
maniés. Les obstacles les plus secrets et les plus anciens, une tentative organisée sur la 7ème 
Dynamique. Organisée, vous voyez ? Un thétan ne peut pas affronter tout seul une 
organisation. Il lui faut une Tech très puissante pour manier cela. C'est pourquoi personne n'en 
est sorti ni ne l'a traversé auparavant. Ils ne savaient pas qu'il fallait ajouter l'Ethique et 
l'Organisation au maniement et un bon programme d'entraînement pour le faire. 

Ensuite, toute personne qui a traversé cela va se heurter au Niveau suivant. Vous n'y 
pouvez rien, vous comprenez ? Vous n'avez pas besoin de regarder très loin, une fois que vous 
savez avoir terminé, vous pensez juste : « Bon, je me demande si... » Boum, vous y êtes ! Si 
alors vous connaissez les données techniques pour analyser ce qui se passe et la connaissance 
élémentaire du type de procédés techniques nécessaires pour manier ce qui se présente, il 
suffit de les mettre sur le papier et de les essayer. Vous obtenez ainsi la meilleure façon de 
traverser cela et vous le faites. C'est très facile. A partir de ce point, toutes ces choses se 
détachaient à l'évidence. Je pouvais écrire ce qui allait se trouver sur le prochain Niveau. Une 
fois ce Niveau-là terminé, je me mettais à écrire ce que j'allais trouver sur le prochain, parce 
que je savais que c'était forcément le prochain. J'ai commis une ou deux erreurs en chemin et 
le lendemain, j'étais en morceaux. Je me disais : « Oh, j'ai sauté quelque chose, quelque chose 
que je n'ai pas compris. Qu'est-ce que c'était ? Qu'est-ce que c'était ? Aaah, il existe un autre 



LE PONT 11 CBR 25.01.87 
CONFÉRENCE ADMINISTRATIVE N°1 
 

aspect de cela ! Je vois, il faut le faire comme ceci maintenant ! » Ensuite, je parcourais le 
procédé, aah, VGIs, F/TA, fantastique, super, super, super. 

Il y a un autre aspect. « Oh oui, maintenant, je peux faire ça. » Et puis je me heurte à 
ceci et, boum, je peux le faire. C'est très simple, vous voyez, si vous connaissez les données 
de base. D'une façon ou d'une autre, vous ne pouvez que rentrer dedans. Ils sont vraiment là 
en ligne, boum, boum, boum, boum. Je ne savais pas où il me mènerait, mais je savais que 
celui-ci était le prochain, celui-ci, le suivant, celui-ci, le suivant, celui-ci, le prochain et cela 
continuait, un par un. Les gens qui font ici leur internat complet, en voient le développement. 
Ils voient comment cela passe d'un Niveau à un autre. Lorsque nous étions sur un Niveau, 
nous ne savions pas lequel serait le suivant, mais une fois le Niveau terminé, le suivant 
apparaissait très clairement. C'était facile. Les choses n'étaient pas aussi difficiles qu'on 
pourrait le croire, si ce n'est à cause de tous ces implanteurs se trouvant autour de ces jeux. Ils 
essayaient de réduire la conscience des gens, un thétan pouvait devenir Clair et directement 
commencer OT 9, vous voyez. Seuls les implants maintiennent les gens dans l'inconscience. 
Ce n'était pas si difficile. C'était très amusant. Cela consiste simplement à manier des cycles 
incomplets dans votre univers, dans vos jeux et sur vos Dynamiques. Très facile. Ils se sont 
tous présentés les uns après les autres, pour arriver à la fin, boum ! Vous n'avez plus de cas et 
vous réalisez : « Oh, je n'ai pas de cas maintenant, parce que... haha... parce que... hé bien, 
c'était ça ! Ahah ! » C'est très simple. Vous me montrez une personne qui a terminé Excalibur 
et vous avez là une personne qui a heurté le Niveau suivant. Elle le verra, c'est cela, c'est auto-
déterminé. 

Je vais vous donner un exemple sur une harmonique inférieure. Supposons que le Pont 
monte seulement jusqu'au Niveau suivant la communication. Vous êtes en Afrique, quelque 
part dans la jungle, quelqu'un vous envoie la Dianétique et vous lisez cela. Vous faites ARC 
Fil Direct, les engrammes, les secondaires et tout ça. Puis, vous recevez de l'audition sur la 
communication, vous parcourez et vous vous sentez très bien : « Merveilleux, maintenant, je 
peux communiquer avec tout le monde !!! » Vous vous mettez à communiquer et très vite, les 
gens commencent à vous poursuivre avec des lances en essayant de vous tirer dessus et bang, 
bang, bang. Et vous vous dites : « Par tous les dieux, il doit y avoir autre chose. Cette 
communication, c'est très bien, mais regarde ce que cela m'attire comme problèmes. J'ai 
juste... » Problèmes, c'est le niveau suivant ! Vous voyez comme c'est facile ! Eh bien voilà. 

Voilà une lettre de succès d'OT 12 et 13 : 

« Bon, en voici une difficile à exprimer sans avoir l'air trop irréel. Je dirais que ce 
Niveau m'a enseigné quelque chose sur le tissu de cet univers, ou plutôt des univers. Cela m'a 
enseigné comment l'univers tient une personne et également comment je le tiens. Grâce à cela, 
je m'en suis dépêtré. J'ai en plus appris des choses sur l'espace, sur l'infini de l'espace de 
l'univers MEST et sur l'immensité de mon propre espace. J'ai aussi appris sur l'expansion. 
Cela peut paraître bizarre, mais rétrécir est la mauvaise manière de se développer. Ceci est 
une plaisanterie typique d'OT 13... » 

Rétrécir est la mauvaise manière de se développer. J'ai déjà expliqué que l'expansion 
est la chose primordiale. Bien, question suivante. 
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NIVEAUX D'OT ET ADMINISTRATION 

– Oui, faut-il à un moment donné lire les Volumes Verts ? Est-ce une condition 
requise ? 

– Eh bien, je pense que les gens qui répandent des rumeurs à l'extérieur et qui se 
demandent ce qui va arriver et ce qu'il faut faire, etc., auraient tout intérêt, s'ils ont accès à une 
librairie, à acheter les Volumes Rouges et Verts et à les lire à un moment où à un autre de leur 
vie. Même s'il n'ont pas assez d'argent pour de l'audition ou autre, ils peuvent toujours 
emprunter un livre à un ami ou à une bibliothèque et le lire. Il n'y a aucun obstacle à cela. 

En d'autres mots, lorsque la personne devient sans-cas, elle a tout intérêt à apprendre 
quelques bases du savoir-faire administratif, car si elle reste dans le jeu pour aider les autres à 
en sortir, elle va trouver, que cela lui plaise ou non, des gens qui sont dépendants d'elle. C'est 
en effet la seule personne qui puisse être sûre de ce qui se passe, elle est la seule qui n'a pas de 
cas, et elle deviendra naturellement la personne dont tout le monde dépend pour faire quelque 
chose. Il vaut donc mieux qu'elle sache quoi faire. Si elle n'est pas formée à l'Administration 
ou si elle a quelques idées du passé qui ne sont pas tout à fait aussi efficaces que ce que l'on 
peut apprendre dans les Volumes Verts, alors, elle devrait les lire. 

C'est mon avis. On peut cependant prendre par exemple le Volume 0 et apprendre les 
fondements des Règlements, et de là, après OT 16, une personne commencerait à faire des 
cognitions comme une folle, elle pourrait presque s'asseoir et écrire le reste des Règlements 
toute seule. C'est une possibilité. 

Sur le Pont, vous découvrez d'où LRH a tiré les Axiomes, d'où il a tiré les Facteurs. Ce 
ne sont en aucun cas simplement ses idées. Après avoir parcouru le Pont, vous pourriez vous 
asseoir et les écrire. Il faut le remercier parce que d'une façon ou d'une autre, il s'est introduit 
dans ce jeu, dans la zone de cette planète, il est entré avec assez de connaissances pour 
pouvoir s'asseoir et écrire ces choses afin de vous permettre de commencer la Scientologie. Si 
bien qu'il peut avoir un point de vue assez dépourvu de cas et je pense que vous retrouverez 
cela tout au long. Il dit : « Un auditeur ne doit pas avoir de cas. Un membre du personnel ne 
doit pas avoir de cas. » Vrai ? C'est bien sûr, car, après avoir manié toutes ces choses et 
n'ayant vraiment plus de cas, vous pourriez vous asseoir et écrire les Facteurs, les Axiomes. 
Vous pourriez le faire ou bien en écrire votre propre version, car vous sauriez exactement 
comment les gens eux-mêmes se sont retrouvés dans cette situation. 

Vous voyez, c'est écrit ici sur le côté du Pont. Il y a un point Clair, un point OT, un 
point Statique et un point Source là-haut. Voilà ce que je veux dire. Une fois conscient de tout 
cela, et conscient de la façon de créer les jeux, d'en faire de meilleurs, etc., vous pouvez 
devenir une source de jeux, de nouveaux jeux et de nouvelles idées. Voilà tout ce dont il 
s'agit. D'autres questions ? 

LA PLANÈTE CLAIRE 

– Oui, juste pour poser une autre question vicieuse, comment définiriez-vous une 
planète Claire ? 
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– Ce n'est pas une question vicieuse. Une planète Claire ? Eh bien, selon le Tableau 
des Grades, ici, il faut considérer deux choses : Parle-t-on des êtres sur la planète ou bien 
parle-t-on de la planète elle-même ? 

– Je ne sais pas, il y avait toujours cette publicité, pour une planète Claire, et 
apparemment, ça s'arrêtait là, et puis, les gens ont décidé que ce n'était pas possible. Peut-être 
cela n'a-t-il jamais été défini correctement ? 

– Peut-être que non. Faire monter les gens jusqu'à Clair serait un premier gradient. Il y 
a disons cinq milliards de gens qui se baladent avec un corps sur cette planète. Il y en a peut-
être d'autres qui n'ont pas de corps ou qui font la queue pour en avoir un, mais il y a environ 
cinq milliards de personnes actuellement sur la planète. Vous pourriez les mettre au Clair 
mais ils ne seraient toujours pas sans-cas et ne seraient toujours pas des OTs. Ils iraient 
beaucoup mieux, mais vous devriez introduire un programme pour les faire monter jusqu'en 
haut du Pont, au-delà de Clair. Vous voyez, Clair, ce n'est pas suffisant. Pourquoi ? Parce qu'il 
existe un mécanisme de contrôle sur la 7ème dynamique que l'on rencontre sur OT 8. Ce 
mécanisme de contrôle sur la 7ème dynamique influence le comportement des gens, les 
gouvernements, les sciences, etc. Cela les influence. Donc, même si la planète entière était 
Claire, ils seraient toujours victimes de l'oppression de la 7ème dynamique. Il vaut donc mieux 
les faire monter jusqu'à l'état de sans-cas, ainsi ils ne seront plus effets de cela. 

Voilà donc un programme dont vous dites : « Dis donc, ça va prendre un sacré bout de 
temps ! » Eh bien, lorsque vous pouvez faire monter une personne en deux ans et former 
douze ou vingt personnes en quelques mois, sachant que quand elles ont terminé, elles 
peuvent être formées très vite à faire le C/Sing, l'audition, etc... Vous pouvez alors vous 
développer à un taux croissant, car à partir du moment où vous commencez à manier les 
groupes, vous prenez conscience de ce qu'est un groupe et de ce qu'est un leader d'opinion. 

Prenons l'exemple de l'Islam. Si vous prenez disons deux personnes très bien formées 
sur l'Islam, influentes au sein des groupes religieux de l'Islam et qui veulent trouver la vérité. 
Vous les formez pour devenir auditeurs, C/S, etc., jusqu'en haut. Vous les faites monter 
jusqu'en haut en deux ans, sans-cas. Ensuite, vous multipliez ces deux : Ils retournent là-bas 
dans leur groupe et ils commencent à entraîner les autres, 2, 4, 8, 16, bam, bam, bam, comme 
cela. Ce groupe contrôlant 700 millions de gens, pourrait en un temps très court mettre tout le 
groupe sur le Pont. 

Prenez maintenant un autre groupe, tel que les Bouddhistes qui sont aussi très 
organisés et cherchent également la vérité. Vous formez quelques auditeurs bouddhistes. 
Savez-vous combien il y a de Bouddhistes sur Terre ? Il y a environ un milliard de 
Bouddhistes de par le monde, la majorité se trouvant en Orient. Avec eux et l'Islam, vous avez 
presque le tiers des gens de la planète et cela peut prendre entre quinze et vingt ans. Encore 
faut-il pouvoir l'introduire là. La raison pour laquelle on ne pouvait pas l'introduire avant, est 
qu'il n'y avait personne ici opérant réellement sur OT 17 à 33, à part LRH, que personne ne 
soutenait très bien, car les gens n'étaient pas prêts et commettaient des erreurs. Maintenant, en 
comprenant tout cela, vous pouvez le faire exactement dans la bonne séquence, avec le bon 
gradient et cela progresse et devient de plus en plus grand. 

Vous pouvez ensuite trouver d'autres groupes qui seraient peut-être désireux de le 
faire, comme par exemple les personnes âgées. Que fait-on avec les vieux dans tous les pays ? 
Ils sont assez éveillés, intelligents, ils ont travaillé toute leur vie, ils ont de l'expérience et ils 
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sont juste assis là en attendant la mort. Pourquoi ne pas leur apprendre la Scientologie de base 
et comment devenir auditeur, pour qu'il puissent s'auditer mutuellement, se maintenir en vie 
beaucoup plus longtemps et être prêts pour continuer lors de la vie suivante s'ils le désirent ? 
Ils peuvent valider leur audition puisque ce qui a été fait n'a pas besoin d'être refait, sinon, ils 
seraient overrun, vous voyez ? Ils pourraient commencer et ils ne font rien. Ils ont un revenu 
pour simplement rester là assis, ou à la charge de la Sécurité Sociale. Il doit y avoir quatre 
cent millions de personnes âgées en comptant l'Amérique et l'Europe. 

Il faut être malin. Ce n'est pas en prenant les premiers venus, là en bas que vous 
obtiendrez un effet au niveau de la planète. Il faut penser logiquement la chose. Comment 
vous y prendriez-vous pour créer une planète Claire ? Il vous faut trouver les plus grands 
groupes, possédant déjà des lignes de communication organisées en 3ème Dynamique et qui 
transmettent les données vers le bas sans alter-is. Vous formez les gars du haut, ensuite ils 
descendent, puis continuent pendant que les premiers formés avancent, puis d'autres 
démarrent, et bam, bam, bam... C'est une manière de créer un effet important voyez-vous ? 

A l'heure actuelle, nous rencontrons des gens qui veulent venir. La plupart d'entre-
vous, je le sais, ont remarqué que vous avez une sorte de mission sur cette planète, pour aider 
dans ce genre de chose. Bon, c'est vrai, mais nous sommes ceux qui ont la charge de diriger le 
maniement du comment le faire et le maintenir en marche. 

Personne ne veut avoir un cas. Seuls les implanteurs veulent que vous en ayez un. Les 
dépenses que font les gens, la tristesse, le chagrin, la douleur qu'ils éprouvent, mourir dans les 
hôpitaux et mourir de toutes ces maladies et de toutes ces choses, cela n'arriverait pas s'ils 
n'avaient pas de cas. Ils payent très cher le fait d'avoir un cas. C'est beaucoup plus 
économique de payer pour s'en débarrasser. 

J'ajouterai pour les gens qui sont intéressés par les sciences, par la médecine, qu'il 
existe une possibilité de recherche, de découvertes et de développement de méthodes 
nouvelles, dans toutes les sciences et dans toutes les pratiques médicales et de guérison et 
dans toutes sortes d'activités techniques. Ces branches deviennent très nombreuses quand 
vous montez sur les Niveaux d'OT, parce que vous commencez à voir les Niveaux sous-
jacents à chaque chose. 

Si vous montez alors que vous avez déjà un travail ou que vous êtes déjà auditeur ou 
autre chose, vous n'aurez pas le temps de faire des recherches sur tous les phénomènes 
intéressants et variés que vous allez rencontrer ni de trouver comment cela peut s'appliquer à 
la chimie, à la physique ou à de nouvelles inventions, etc... Vous n'avez pas le temps de le 
faire, mais vous savez que d'autres, qui montent là haut seront intéressés à le faire et en auront 
le temps. Nous avons assez d'éléments pour garantir une Nouvelle Civilisation 

Cette Nouvelle Civilisation pourra avoir un art totalement nouveau, une musique 
totalement nouvelle, simplement fondés sur ce que vous découvrez en montant sur le Pont. 
Lorsque vous avez découvert tout cela, les autres trucs qui semblaient très excitants sur la 
planète deviennent très ennuyeux, très lassants, très contrôlés et très bas de ton. Il arrive 
parfois qu'une personne amène exceptionnellement une idée brillante, mais ils n'ont jamais 
l'air d'en faire grand chose. Quand vous voyez cela, vous dites : « Oh, cette planète pourrait 
vraiment bouger, elle pourrait être vraiment brillante et éclatante. Une esthétique toute neuve, 
en avance sur toute autre esthétique existant sur les autres planètes de l'univers et à la pointe 
du progrès et de l'expansion. Cela aussi pourrait nous aider à rendre les gens intéressés au 
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Pont. Si nous nous développons vraiment dans ces autres domaines, il y a bon nombre de 
possibilités pour des travaux d'une vie entière. » 

Regardez ces autres philosophies que nous trouvons ici ou là. Elles occupent des gens 
qui passent leur vie entière à faire uniquement l'interprétation de ce que le gars a dit, vous 
voyez ? Ils font tout un travail, un livre dans le seul but d'interpréter ce qu'a dit un seul type 
sur une autre partie de la religion ou de la science. Ils passent leur temps en investigations sur 
cela. Il en résulte des volumes entiers dormant sur les rayons de bibliothèques. Nous avons 
maintenant de nouvelles bases à examiner, d'où peuvent émaner toutes ces nouvelles choses : 
inventions nouvelles, matériaux nouveaux, nouvelles façons de vivre, moyens d'être en bonne 
santé, etc. Tout ce que vous voulez bien regarder peut être amélioré en quelque sorte selon les 
possibilités découvertes sur les autres Dynamiques, en montant sur le Pont. Nous avons déjà 
noté certaines de ces possibilités mais nous n'avons pas le temps de pousser les investigations. 
Nous avons donc besoin d'autres personnes pour faire ce travail. Il n'y a pas seulement besoin 
d'auditeurs, nous avons également besoin de tous ces éléments pour une Nouvelle 
Civilisation. 

C'est ainsi que cela va se passer sur cette planète. D'autres planètes seront beaucoup 
plus faciles que celle-ci. Elles le seront parce qu'elles n'ont pas 193 gouvernements sur leur 
sol. Il n'y en a qu'un, ou au pire, deux. Ce qu'il faut faire alors, c'est commencer au sommet et 
tout le monde monte sur le Pont. Les gens d'ici sont si aberrés et si contrôlés par ce Niveau 
d'Excalibur, qu'ils ne peuvent même pas voir les bienfaits de la Scientologie. Ils n'y sont pas 
autorisés, pas autorisés. Leur cas ne les laissera pas regarder et leur ordonnera de les invalider 
aussi, car la Scientologie est la voie de sortie et si certains essaient de vous maintenir dedans, 
ce n'est certainement pas pour vous laisser voir la sortie. Evidemment, évidemment, 
évidemment, si vous êtes en prison, le maton ne va pas vous laisser prendre la clef, n'est-ce 
pas ? 

Il vous faut donc regarder cela d'un autre point de vue, du haut vers le bas. Pourquoi 
tant d'efforts contre la Scientologie et pourquoi tant d'énergie dépensée pour la faire appliquer 
dans le monde ? Tout simplement parce que c'est la clef de la porte de sortie. Il faut donc y 
résister, ceux qui veulent garder tout le monde enfermé doivent y résister. Qui ? C'est cela que 
manie Excalibur et une fois de l'autre côté, vous contrôlez celui qui a la clef. Personne alors 
ne peut vous garder enfermé et vous pouvez libérer les autres, qu'ils le veuillent ou pas, peu 
importe. 

Ces Niveaux ne se font pas avec de l'effort. Vous n'avez pas à faire d'effort pour faire 
cela, vous n'avez pas besoin de milliards de dollars. Les types qui contrôlent l'esclavage sur 
cette planète, eux, pensent qu'ils ont besoin de milliards de dollars pour vous garder en 
esclavage. Ils ont besoin de prendre tout votre argent pour que vous ne puissiez pas vous en 
servir. Ils ont donc le but, ils ont l'argent, ils ont le pouvoir, ils ont toutes les grosses 
machines. Ce qui est fantastique, c'est que vous n'avez pas besoin de ces choses là ! Ce dont 
vous avez besoin, c'est de devenir sans-cas, afin de pouvoir auditer n'importe qui, n'importe 
où pour changer leur cas et les manier de n'importe quelle distance. 

Il s'agit simplement d'utiliser cela éthiquement, de façon à ne pas vous surmener vous-
même ou votre organisation. En d'autres termes, si nous voulons que 500 personnes entrent ici 
demain, il suffit que deux d'entre-nous ayant terminé les plus hauts Niveaux s'assoient et 
auditent 500 personnes. Vous savez, retirer leurs locks, ceux qui les maintiennent en 
« prison », ouvrir les portes, et ils arriveraient ici dès qu'ils pourraient dans les deux jours 
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suivants. Cependant, nous n'avons pas suffisamment d'auditeurs pour les manier. Nous serions 
donc coupables de faire une chose non-éthique. Nous aurions une demande pour de l'audition, 
de l'entraînement que nous serions incapables de délivrer et cela provoquerait des Ruptures 
d'ARC, de pas d'audition ou de pas d'entraînement. Voilà pourquoi j'encourage les gens à se 
faire entraîner et à être prêts à manier le flux, parce que nous pouvons créer le flux, nous 
n'avons pas besoin de faire toute cette promotion nécessitant des milliards de dollars de 
publicité. 

Quand on peut faire des actions OT, on peut les faire et on le sait. Je l'ai fait au cours 
de l'année passée, c'est pour cela que nous continuons à faire le plein. Je me concentre 
uniquement sur les gens qui valent la peine d'être entraînés. Je ne demande même pas de 
public. Je veux simplement des gens qui peuvent être entraînés et qu'un flux régulier arrive 
continuellement. Vous pourriez dire : « Pour avoir un tel flux régulier, vous devez obtenir des 
résultats ! » Oui, nous obtenons de bons résultats, mais souvenez-vous que chaque fois que 
vous avez eu des gens désireux de le faire, alors, vous passez au gradient suivant des gens qui 
peuvent ne pas vouloir le faire ou qui doutent. Eh bien, chaque fois que le flux diminue 
légèrement, je choisis quelques gars qui doutent, j'audite quelque chose sur eux et ils 
viennent. 

Vous voyez ? C'est aussi simple que cela et aussi facile que cela, de clarifier une 
planète. Il n'est pas question d'y mettre beaucoup d'efforts, ni beaucoup de : « Vos stats ne 
sont pas en hausse cette semaine, vous n'aurez donc pas de temps libre et vous devrez nettoyer 
la cave. » Il n'est pas question de clarifier une planète de cette façon. Ce dont il s'agit, c'est de 
le faire à partir d'un Niveau d'OT ou de sans-cas, d'où le gars peut opérer comme un statique. 
L'état statique : « L'aptitude à être là instantanément. » C'est une façon de le décrire, vous 
pouvez aussi dire : « Communication sans intermédiaire » ou « audition sans intermédiaire. » 
Lorsque vous avez terminé Excalibur, vous êtes assez puissant pour faire ce que les 
implanteurs faisaient. Vous êtes alors assez puissant pour contrôler la vie de beaucoup de gens 
à l'aide de leurs systèmes de contrôle, mais c'est encore un peu un Acte Néfaste, voyez-vous. 

De toute façon, les systèmes de contrôle ne marchaient pas très bien. Ils ne sont 
efficaces qu'à 40%, plus efficaces dans les grandes agglomérations que dans les villes de 
province, les gens n'étant pas aussi restimulés à la campagne. Ainsi, les implanteurs, inquiets, 
se demandent toujours : « Ces types vont se briser, ou vont-ils nous avoir ? » Ils ne sont pas 
efficaces à 100%. Ils étaient capables d'influencer seulement les types haut placés. Et même 
malgré cela, ils ont dû en venir à des méthodes de contrôle physique pour assurer le 
fonctionnement des systèmes de contrôle. Vous avez lu des choses à ce sujet dans Secteur 9. 
C'est cela le système de contrôle physique qu'ils ont mis en place, mais il n'est pas efficace. Il 
marche seulement avec de l'effort, de l'effort, de l'effort à tous les niveaux. Lorsque vous êtes 
dans l'état de sans-cas et que vous regardez les choses d'un point de vue de Super Statique, 
vous n'avez pas besoin de tout cet effort pour faire cela. C'est tout à fait facile et rapide, tout à 
fait certain. Vous devez savoir comment faire une bonne analyse de cas et la faire, il vous faut 
découvrir la chose à manier, puis la manier, cela dure seulement quelques secondes et c'est 
parti. Et le gars va ressentir : « Oh ! » et il va avancer vers le Pont si vous désirez qu'il avance 
vers le Pont. 

Je sais que de tels propos paraîtront très effrayants pour les gens qui considèrent leurs 
propres Retenues Manquées, leurs propres Actes Néfastes et leurs propres tendances de type 
implanteur. Ce genre de conversation sera très effrayant pour eux, et notamment qu'ils 
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puissent être influencés et que l'on puisse lire dans leurs pensées. Cependant, je leur garantis 
que s'ils se sentent ainsi, ce n'est pas à cause de ce que je dis, c'est parce qu'on lit déjà dans 
leur pensée. Ils sont déjà sous influence, il y a déjà tellement de cas sur eux qu'ils en sont 
effondrés. Les systèmes de contrôle ont marché à fond sur les types qui ont peur de cela. Ils 
font partie des 40% pour lesquels le système est efficace. C'est totalement efficace pour vous, 
les gars ! Vous êtes dedans, vous avez été contrôlés et voilà pourquoi vous vous sentez tout 
drôles lorsque je parle de cela, car je commence à en as-iser une partie en ce moment. 

Cette réaction que vous sentez lorsque je dis que je peux lire dans vos pensées et que 
je peux percevoir vos idées, que je connais votre cas, elle existe parce que vous avez déjà ce 
cas sur vous, ce système de contrôle. Dans ces conditions, vous avez tout intérêt à monter sur 
le Pont, à faire Excalibur, sinon, vous ne deviendrez jamais libres comme le reste d'entre-
nous. N'ayez donc pas peur des gens qui sont sur le Pont. Ce qui les intéresse principalement, 
c'est le plus grand bien pour le plus grand nombre de Dynamiques, les actions éthiques, sortir 
les gens des jeux dans lesquels ils sont coincés et où ils échouent cruellement. Vous savez, ces 
gens qui sentent qu'ils sont en train de perdre, qui sont malades, affectés, par ceci, par cela, ils 
n'aiment pas ça. 

LES DEUX INTENTIONS DE BASE 

Nous pouvons faire sortir ces gens de ces jeux et leur permettre de jouer ceux qu'ils 
veulent, ceux qui les intéressent et ils le feront avec beaucoup moins d'efforts. Vous devez 
réaliser qu'il n'existe réellement que deux intentions à la base de toutes les activités dans 
lesquelles on peut s'impliquer sur cette planète : l'une d'elle est de vous piéger et de vous 
diminuer, l'autre, de vous rendre libres, de vous faire grandir et de vous développer. Alors, ne 
vous faites pas avoir par toutes ces autres pratiques ou par ces choses devenues populaires au 
cours de ces dernières années. Tout ce qui essaie de réduire votre conscience, de vous 
contrôler, de vous faire rétrécir ou de vous piéger agit ou est en accord avec les systèmes de 
contrôle déjà installés sur la 7ème Dynamique. 

Rappelez-vous seulement et sachez-le, maintenant, nous avons un Pont sur cette 
planète et nous pouvons faire monter les gens tout en haut du Pont, au point où ils n'ont plus 
de cas et d'où ils peuvent faire des choses très efficaces pour aider les autres à ne pas avoir de 
cas, pour clarifier la planète, la rendre OT, Statique et faire tout monter. 

Un des principaux jeux que vous n'avez pas manié lors de la descente du Pont, la voie 
vers plus d'aberration, c'est ce que vous avez créé. Et ceci est devenu l'univers MEST. Les 
morceaux qui sont sous votre responsabilité sont répandus dans l'univers MEST et c'est pour 
cela que vous y êtes. Vous avez intérêt à monter au Niveau où ce cycle se manie et à le 
terminer une fois pour toutes. Tant que vous ne l'aurez pas fait, cela restera là comme un 
terrain de jeu. Il deviendra de plus en plus mince au fur et à mesure que les gens monteront 
sur le Pont et en retireront les morceaux dont ils sont responsables. 

Si vous sentez que l'univers MEST devient un peu trop mince ou qu'il est lentement en 
train de se modifier, que les choses deviennent irréelles ou qu'elles commencent à échapper à 
votre contrôle, si vous ne comprenez pas pourquoi les partis politiques agissent différemment 
par rapport à l'année dernière, que des cycles étranges dont vous ne savez rien se déroulent sur 
la planète, que vous entendez parler de choses volantes non identifiées dans les environs, que 
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vous constatez des effets étranges dans le domaine politique, etc..., ne vous inquiétez pas, ne 
vous en faites surtout pas à ce sujet. Je veux dire que tout avant était sous contrôle et que vous 
vous sentiez « en sécurité » lorsque vous pensiez qu'il allait y avoir un « Etat policier 
mondial ». Mais maintenant, cela n'arrivera pas. Vous allez être réellement en sécurité dans 
votre liberté, votre indépendance et votre aptitude à faire votre propre choix de jeux et dans un 
état auto-déterminé ou pan-déterminé. 

Il y a des changements, comme cela était prédit dans Secteur 9 et dans le Compte-
rendu de mission que j'ai fait il y a quelques années et maintenant, les choses changent. On 
peut le lire en fait dans les journaux si l'on veut. Ces changements se manifestent à cause de la 
Tech de LRH, à cause du Pont et des gens qui montent sur le Pont. Les systèmes de contrôle 
sont en train d'être démantelés morceaux par morceaux et les gens se dégagent donc de 
l'oppression, les choses commençant à s'accomplir sur une base plus auto-déterminée et plus 
pan-déterminée. Ne soyez donc pas surpris. Apparemment, il s'agit de confusion. Cela semble 
confus parce que la donnée d'un Etat policier mondial n'est plus là, mais la donnée stable la 
liberté et le Pont est là pour vous. Si vous montez sur le Pont, vous allez certainement 
commencer à comprendre et en poursuivant votre progression, vous comprendrez 
complètement de quoi il retournait en premier lieu. 

Les thétans n'ont jamais été des corps. Ils utilisent un corps dans le jeu. Ils l'utilisent 
simplement comme on utilise un bon outil pour manier quelque chose dans le jeu. Cependant, 
vous n'êtes pas le corps, alors, ne laissez pas les gens dire : « Vous êtes un corps », vous 
voyez ? Ce genre de fausse donnée piège les gens. Ils ne se rendent pas compte qu'il n'est pas 
obligatoire qu'ils se soient développés à partir d'une forme de vie inférieure. Non ! Tout ceci 
est faux ! L'authentique vérité apparaît lorsque vous montez sur les Niveaux d'OT. Vous y 
découvrez quelle est la réelle vérité et le meilleur indicateur de ce fait est : « Vous permet-elle 
de produire le résultat ? » De nombreux résultats se manifestent en ce moment. 

LA GUÉRISON MÉDICALE ET SPIRITUELLE 

Quelqu'un a-t-il pensé à une question pendant que j'improvisais ? 

– Y a-t-il quelque part sur le Pont un point où l'on puisse guérir les gens à distance ? 
Des gens qui n'ont jamais reçu d'audition et qui ont de gros problèmes physiques, et que vous 
aimeriez aider à arrêter cette douleur ou quelque chose, sans avoir à aller chez le docteur pour 
manier ? 

– Voulez-vous vous présenter, s'il vous plaît, au micro. 

– Je m'appelle Mohamed Bouderba, je suis Marocain, mais j'aide les gens en France en 
ce moment. 

– Très bien Mohamed, et Inch Allah ! 

– Inch Allah ! 

– Cela a toujours été un but chez les gens de guérir par attouchement et vous avez lu 
beaucoup d'histoires de ce genre dans la Bible ou ailleurs. Je peux vous dire que c'est vrai, 
c'est arrivé, c'est possible. Je ne dis pas que toutes ces histoires sont vraies, mais elles peuvent 
l'être et s'est probablement arrivé dans certains des cas rapportés. Des gens ont pu guérir par 
imposition des mains ou avec des prières, mais pas tellement les prières, surtout les mains, en 
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touchant et en projetant l'intention que ce qui se trouve dans la zone malade, quoi que ce 
puisse être, se rétablisse et ainsi, aider dans le bon sens. Cette aptitude peut donc exister et 
vous découvrirez sur les Niveaux d'OT comment c'était fait, pourquoi et comment on peut le 
faire. 

Mais dans ce cas du guérisseur, il faut que la personne soit sur un haut niveau de 
conscience par rapport à la vie. Elle doit comprendre que tout ce qui existe a été créé par des 
thétans et que cela a un rapport avec eux. Il faut aussi, dans un sens, accepter de se faire 
auditer. Tout ce que les guérisseurs savent, c'est qu'en tant qu'être, ils sont assez puissants 
pour influencer cette vie particulière de façon à lui faire retrouver son état normal. Cela se fait 
parce qu'ils le veulent et qu'ils l'ont rendue coopérante. Nous, ici, travaillons dans une optique 
différente, puisque c'est la personne elle-même qui va faire cela sur son propre corps. Elle le 
fera sur la Procédure du Cycle de Commandement. Le problème est : Comment fait-on cela 
sur un Niveau inférieur ? 

Vous voyez, une personne peut elle-même le faire en montant sur ce Niveau et le faire 
sur son propre corps. Elle pourrait aussi probablement le faire sur un autre corps, mais la 
question clef est : La personne a-t-elle une contre-intention à se faire guérir ? 

Dans toutes les histoires que j'ai pu entendre concernant les grands guérisseurs du 
passé, les gens qui pouvaient guérir par intention ou par imposition des mains, demandaient à 
chaque fois à la personne qui venait à eux : « Veux-tu être guéri ? As-tu la foi ? » En faisant 
cela, le guérisseur créait un accord. Le thétan qui dirigeait le corps était en accord avec le gars 
qui allait provoquer la guérison. Ils étaient tous les deux sur le même vecteur, sur la même 
intention. 

– Pas de contre-intention. 

– Pas de contre-intention. Cependant, comme les docteurs vous le diront, le problème 
est que chaque niveau de cas, évidemment, possède des éléments de contre-intention inconnus 
de la personne qui est dedans. Si un cas influence la prolongation d'une maladie ou l'état d'être 
lui-même de la maladie, vous aurez de grandes difficultés pour amener la personne à manier 
le déterminisme d'autrui intervenant dans cette maladie. De nombreux médecins vous diront 
que l'état du patient s'améliore dans la mesure où ils restent totalement avec le patient. Ils font 
une espèce de contournement du thétan qui dirige le corps, d'une certaine manière, se mettent 
dans son espace et manient ça et ça, et ça et le type dit : « Oui, oui, ça va mieux, ça va 
mieux. » Il s'en va alors, il s'éloigne du docteur qui, ne l'oubliez pas, est un autre thétan 
désirant aider la personne à guérir. Maintenant, la personne sort de son espace, et le 
déterminisme d'autrui réapparaît. Il vient de son cas, n'est-ce pas ? Donc, une fois dehors, il 
recommence à se sentir mal. Il doit alors retourner chez le médecin pour se sentir mieux à 
nouveau et ça continue ainsi. 

Si le docteur veut vraiment guérir quelqu'un et non pas juste faire de l'argent en le 
faisant toujours revenir, vous voyez s'il est intéressé à monter sur le Pont et à apprendre à 
appliquer cette donnée sur une personne « n'ayant jamais reçu d'audition », il peut le faire. 
Nous n'avons pas mis au point de méthode précise pour faire cela, mais il y a actuellement 
deux médecins sur le Pont qui pourraient le faire. J'espère que dans le futur, nous aurons des 
techniques permettant de guérir une maladie sur quelqu'un qui n'a pas reçu d'audition, tant sur 
le plan physique que sur le plan spirituel. 

– Alors, je serai docteur ! 
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– Vous serez docteur, d'accord. Peut-être faudra-t-il deux docteurs, vous savez, peut-
être faudra-t-il faire une Vérification de Sécurité collective ou quelque chose [Rires]. Non, 
c'est faisable. Il faut juste le mettre au point avec précision pour qu'il soit possible de 
l'appliquer sur une personne à un Niveau inférieur du Pont. Combiner les bases de la 
Scientologie avec les bases de la médecine est possible. Il faut déterminer quels sont sur le cas 
ces points déterminés par autrui qui sont capables de faire durer la chose ? D'accord ? 

– Il y a autre chose que nous avons vu. Beaucoup d'argent est dépensé pour le cancer 
et l’on n’a pas réussi à trouver l'aptitude à guérir ce genre de chose. 

– Non ! 

– Alors, pourra-t-on aider les gens dans le futur ? 

– Encore une fois, les docteurs pensent que nous pourrons certainement le faire 
lorsque nous aurons tout ceci : les ressources spirituelles et physiques nécessaires. C'est 
faisable. Vous savez, une chose qui supporterait un peu de recherche, comme nous le savons 
en Scientologie élémentaire normale, c'est le basique. Si vous essayez de manier une Rupture 
d'ARC qui possède un antérieur/similaire, elle ne se résoudra pas tant que vous n'aurez pas 
obtenu cet antérieur/similaire. Vous voyez ? Prenez par exemple une chaîne d'engrammes. 
Elle ne s'effacera pas tant que le basique de la chaîne n'aura pas été atteint. Je pense que dans 
le cas de toutes ces maladies « incurables », le basique de la chaîne n'a tout simplement pas 
été atteint. La maladie elle-même est un peu hors du temps présent. 

Les unités qui participent au fait d'être malade sont presque elles-mêmes hors du 
temps présent. Les docteurs ne savent tout simplement pas comment les faire venir dans le 
temps présent pour qu'elles puissent être soignées. Bien sûr, vous ne les ferez certainement 
pas venir dans le temps présent en les irradiant ! Il se peut que cela les déplace vers un autre 
point de la Piste du Temps et qu'elles aient l'air d'aller mieux, mais en réalité, elles ont empiré. 
Les gens qui reçoivent un traitement par rayon perdent leurs cheveux et ce genre de choses. 
Cela a déplacé le corps vers un autre point de la piste et ils sont maintenant sur une autre 
partie de la Piste du Temps où ils perdent leurs cheveux, deviennent anémiques et voient 
d'autres choses étranges leur arriver. Cela a également pu déplacer une partie du cancer vers 
cette zone de la piste, ce qui fait que le cancer a l'air d'être manié alors qu'il est simplement 
transféré dans un autre incident. 

Très souvent, la médecine se détermine à partir du critère suivant : qu'y a-t-il de pire 
pour le malade, mourir de ceci ou mourir de cela ? C'est ce qui se passe. Il leur faut trouver 
quelque chose qui ne tuera pas le malade mais tuera la maladie. Cela affecte donc 
sérieusement le malade mais tue la maladie. Ils disent : « Ok, on essaie ceci. » La scène idéale 
en médecine est de trouver quelque chose qui n'affecte pas du tout le patient, mais qui soigne 
la maladie. Il s'agit d'une scène idéale, d'un absolu. C'est pratiquement irréalisable. Vous êtes 
obligés d'avoir ce qu'ils appellent des effets secondaires, qui sont ces autres états non-
optimaux provoqués par l'application de soins à la maladie que l'on essaie d'enrayer. Dans 
certains cas, les effets secondaires peuvent être bien pires que la maladie que l'on essaie de 
soigner. Vous voyez ? Ce n'est qu'une question de décision. Bien que conscients de ces 
phénomènes, ils n'en possèdent pas le maniement complet. Un maniement complet 
consisterait à traiter quelqu'un sans effet secondaire. Avec l'introduction de la Tech dans la 
médecine, il se peut que l'on puisse trouver la scène idéale pour chaque cas en l'analysant sur 
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le plan spirituel et sur le plan médical. Cela donnera alors une scène idéale combinée, ne 
créant pas d'effets secondaires. 

– Donc, tous les médecins devraient être auditeurs sur Excalibur, ils devraient tous 
faire Excalibur ! 

– Ils devraient faire le Pont en entier. Cela les rendrait très capables, le problème étant 
que si l'on se contente de guérir par les seuls moyens spirituels, cela laisse une dépendance. 
Le type ne sait pas comment il l'a fait et il dit : « Oui, mais tu dois être... 

– Allah ! » 

– Allah [Rires] ou quelque chose de saint. Vous savez, là, attention, vous créez 
davantage de déterminisme par autrui ! Il s'agit peut-être d'un meilleur déterminisme par 
autrui, mais c'est encore un effet secondaire, vous voyez ? Une guérison miraculeuse 
provoque un effet secondaire : maintenant, le gars va entrer dans le déterminisme d'autrui ou 
s'engager dans une autre pratique. Vous voyez, les jeux sont beaucoup plus grands, beaucoup 
plus étendus et durent bien plus longtemps que ces petits jeux de la planète. 

Les effets secondaires, c'est comme si on déplaçait les préoccupations d'une personne 
pour sa maladie vers toutes les choses qu'il doit faire pour suivre le culte ou la religion ou 
autre chose dans quoi il s'est engagé parce que c'est ce qui a manié sa maladie. Qu'est-ce qui 
est pire pour le cas ? Eh bien, il vous faut encore décider. C'est encore un effet secondaire. 
Vous échangez une partie de la piste contre une autre. Le gars s'intéresse-t-il plus à sa liberté 
spirituelle qu'à son bien-être physique ? Le Pont tient compte des deux aspects, depuis la 
Dianétique, jusqu'en haut. En haut du Pont, vous devez prendre en compte les deux côtés, le 
physique et le spirituel. 

Quant à combiner cela avec la médecine, on peut le faire proprement et nous pouvons 
trouver la façon précise de le faire sans effets secondaires. Un effet secondaire ne peut se 
produire que si la personne a une Piste du Temps ou une piste de jeux et uniquement s'il a un 
cas. S'il n'a pas de cas, il n'aura pas d'effet secondaire. Le problème que vous souleviez était 
différent, c'était comment manier un gars sur le bas du Pont. 

– Eh bien, nous ne l'avions jamais entièrement vu sous cet angle auparavant ! 

– Oui, c'est le problème. C'est pourquoi des médecins montent sur le Pont, pour 
comprendre cela. Ils ont déjà fait des recherches dans tous les domaines de la médecine 
électro-psychométrique, la guérison par la naturopathie, toutes les diverses techniques 
médicales habituelles et dans toutes sortes d'autres domaines. Ils trouvent toujours un certain 
pourcentage de cas ne voulant pas réagir correctement. Nous voulons maintenant atteindre un 
standard en médecine qui puisse permettre également de manier n'importe quel cas résistant 
ou pas. 

– Est-ce le Dr. Prinz ? 

– C'est l'un d'eux, oui. Il est sur solo Excalibur en ce moment. Ok, d'autres questions ? 
La bande est pratiquement terminée. 

– Je pense qu'il pourrait être intéressant pour d'autres gens de savoir combien de 
personnes sont actuellement sur les Niveaux supérieurs du Pont. 

– Oh merci, c'est très bien ! Il y a plus de cent personnes sur Excalibur en ce moment 
et il doit y en avoir une douzaine ou une vingtaine qui l'ont terminé et qui sont sur OT 9 à 11. 
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Il doit y en avoir au moins vingt là-dessus et peut-être dix sur 12 et 13 ou au-dessus, en ce 
moment. Il y a environ trois personnes qui ont fini tout le Pont, et plusieurs autres, quatre 
environ, qui sont juste derrière sur les Niveaux supérieurs. Voilà maintenant un an que ça 
tourne, depuis que nous avons commencé à appeler les gens pour qu'ils viennent se faire 
entraîner sur Excalibur. En ce qui me concerne, j'ai terminé depuis juin et c'est à la suite de 
cela que nous avons vraiment commencé à mettre les choses en ébullition. Nous savions que 
nous pouvions sortir de toute la chose et alors nous nous sommes mis énergiquement à 
entraîner les gens à le faire. 

Bon, je vous remercie tous d'être venus ici et d'avoir participé et j'espère que 
quiconque entend cet enregistrement est également convaincu que nous pouvons faire quelque 
chose pour les jeux, pour la planète et pour toute condition non-optimale et qu'il y aura une 
vie bien plus optimale dans le futur. 

Je veux donc remercier tous ceux qui ont rendu cela possible, y compris LRH. En tant 
que thétan, nous l'appelons Elron Elray parce que c'est le nom qu'il préfère. Je le remercie 
ainsi que tous les gens qui ont aidé autour de nous et nous ont apporté leur soutien pour 
monter sur le Pont : les gens, les auditeurs, les C/S, le public qui est venu le faire, les 
traducteurs, les gars qui ont fait les projets et tout, de tous les pays d'Europe et d'autres pays 
aussi : la Nouvelle Zélande, l'Amérique, etc., et d'autres planètes. Oui, n'oubliez pas cela, et 
d'autres secteurs. Il y a ici des gars qui viennent d'autres secteurs. 

Bon, pas d'autres questions ? 

Merci beaucoup, cela est donc la fin de la Conférence. 

 

 

Capt Bill Robertson 
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